

福島県立いわき支援学校 ふれあい新聞

第1号 令和4年9月30日発行

住所	いわき市平上神谷石ノ町13-1
電話	0246-34-3806
FAX	0246-34-5183
ホームページ	https://iwaki-sh.fcs.ed.jp (ほぼ毎日更新中!)

～創立40周年にあたって～

校長 菅野美恵子

昭和58年4月に、本校（小学部・中学部）が開校をしてから今年度は40周年にあたります。これまで地域の皆様には、通学や、校外学習、産業現場等における実習等に至るまで、温かく見守り、様々な御支援をいただいていたことに改めて感謝申し上げます。

現在本校小学部児童の4割が、住んでいる地域の小学校で居住地校交流ができており、平第六小学校様との学校間交流も長年継続できております。中学部や高等部でも、様々な学校との交流活動が計画されております。

これまで「地域で共に学び、共に生きる」特別支援教育の推進に取り組んでまいりましたが、さらに「多様性を認め合う」地域社会の形成につながるよう、本校の教育活動の発信と、地域で共に活動する機会を増やすための努力を重ねてまいりたいと考えております。今後も皆様の御理解と御支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

平第六小学校との交流

小学部 中野 睦

小学部5年生は6月27日（月）に本校で平第六小学校の5年生と交流しました。新型コロナウイルス感染症の影響で交流学習を行うのは2年ぶりです。リレーゲームをしたり、平第六小学校のダンスを見たりしました。平第六小学校の児童からは、さりげない声掛けやサポートが見られ、班ごとに協力してゲームを進めていました。本校児童は、ゲームの流れの速さに驚きつつも、楽しんでいる様子が見られ「また交流したい。」との感想が聞かれました。



いわき万本桜プロジェクト

高等部 蓬田真由美

5月6日（金）に「総合的な探究の時間」の授業の一環として、高等部全学年で「いわき万本桜プロジェクト」に参加しました。この活動は、地域への貢献及び社会参加への意欲を養う目的で毎年行われています。当日は天候にも恵まれ、生徒たちは桜の木周辺の草むしりや回廊の雑巾がけなど、自分が担当する活動に一生懸命に取り組んでいました。



編集後記

日頃より、本校の教育活動に御支援御協力をいただきまして誠にありがとうございます。さて、今年度も年2回、「ふれあい新聞」を発行して地域の方々とのつながりを深めていきたいと思っております。感染症拡大防止のため、例年と同じような交流は難しくなっていますが、各学部の学校生活の様子などをお伝えしていきますので、ぜひご覧ください。